

Neue Könige und verdiente Sportler



V.L.: Rebecca Albrecht, Präsidentin des Schützengaus Pegnitzgrund, Gaukönig LG/LP Tino Haberl, Gaukönig Bogen Hartmut Jäkel, Gaukönigin Sportpistole Ruth Göttlinger, Gaukönig Luftgewehr Auflage Dieter Tersch, Gaukönigin Luftgewehr Michaela Forsmann, Gaujugendkönigin Hannah Debatin und Herbert Haas, stellvertretenden Präsidenten. Foto: Schützengau Pegnitzgrund

SCHIEßEN Beim Ehrenabend im Schützengau Pegnitzgrund gab es neben der Inthronisation noch eine Berufung.

Wenn Rebecca Albrecht, Präsidentin des Schützengaus Pegnitzgrund und stellvertretende Präsidentin des mittelfränkischen Schützenbundes, Herbert Haas und Werner Wegner, stellvertretende Präsidenten, zum jährlichen Gauehrenabend einladen, dann ist der Wollnersaal voll besetzt.

Höhepunkt des Abends war laut Pressemitteilung die Inthronisation der neuen Gaumajestäten und Vizemajestäten für das Jahr 2025. Neu war in diesem Jahr, dass die Durchführung des Gauschießens erstmals auf drei Schützenvereine aufgeteilt wurde. Gaukönig 2025 Luftgewehr/Luftpistole frei stehend wurde Tino Haberl vom SV Horlach mit einem 25,9-Teiler. Vizekönig ist Oliver Binder von der SG Hartmannshof mit einem 92,1-Teiler. Gaukönigin 2025 Luftgewehr/Luftpistole frei stehend wurde Michaela Forssmann vom ZiStV Troschenreuth. Sie hatte mit einem 41,1 Teiler den entscheidenden Schuss für die Königswürde abgegeben. Hannah Debatin vom SV Benzendorf holte sich mit einem 10,7-Teiler den Titel der Gaujugendkönigin; ihr „Vize“ ist Laura Neubauer (ZiStV Troschenreuth, 72,1).

Gaukönig Auflage wurde Dieter Tersch vom SV Hohenstadt 1610 mit einem 54,5-Teiler. Der Vizekönig schoss einen 61,8-Teiler und heißt Ernst Laurer von der SG Ursensollen. Die neue Gaukönigin Sportpistole ist Ruth Göttlinger und kommt von der SG Breitenbrunn. Vizekönig wurde Johannes Stiefler vom SV Waidach. Der Gaukönig Bogen heißt Hartmut Jäkel von der KpSG Pegnitz, Vizekönigin ist Nicole Wirl von der SG Henfenfeld.

Wanderpokale übergeben

Im Anschluss wurden die drei heiß begehrten Wanderpokale übergeben. Der Herbert-Haas-Pokal ging an die Luftgewehr Auflageschützen Ernst Müller, Roland Schwederski und Dieter Tersch vom SV Hohenstadt. Die Herren erzielten einen Mannschaftsteiler von 211. Die Sieger des Petra-Backer-Pokals kommen von Schützenverein Dietershofen und heißen Lena Elterlein, Susanne Hirschmann und Clarissa Wittmann (125,6). Der neu von Rebecca und Matthias Albrecht gestiftete Jugendpokal ging an Lena Brüttinger, Sophie Buchfelder und Sina Brendel vom ZiStV Troschenreuth (588,4). Für ihre sportlichen Leistungen bei den Rundenwettkämpfen und Gaumeisterschaften im Gau Pegnitzgrund wurden zahlreiche Mannschaften von der SSG Schönberg, dem SV Hohenstadt, dem SSV Dietershofen, der ZiStV Troschenreuth, dem SV Kirchenbirkig, der KpHSG Pegnitz, der FSG Lauf, dem SG Rüsselbach, der SG Altensittenbach, dem SV Horlach, dem SV Benzendorf, Hubertus Ursensollen, der SG Breitenbrunn, dem SG Großengsee, der Sgi Köttweinsdorf, dem SV Gröfenberg, der SG Hartmannshof und der SG Heuchling in den vielen Disziplinen unseres Schießsports geehrt. Der Schützengau Pegnitzgrund hat 2025 auch drei bayerische Meister hervorgebracht: Susanne Schlund (Blankbogen), Jörg Schaffer, KK-Unterhebelgewehr und Oliver Binder, KK Sportpistole.

Mit der Peter-Lorenz-Nadel Sport wurden die Bogenschützinnen Angelika Promberger und Susanne Schlund aus Schnaittach für ihre hervorragenden sportlichen Leistungen ausgezeichnet. Die Gaudamennadel in Bronze erhält Erika Keilholz, SG Eichenlaub Oberkrumbach, das BSSB-Protektor-Abzeichen „Seine Königliche Hoheit Herzog Franz von Bayern“ Stefanie Keilholz und Regina Rösel (SV Eichenlaub Oberkrumbach) sowie Ingrid Stenglein (SSV Oberndorf.) Die Peter-Lorenz-Nadel in Bronze für das Ehrenamt bekamen Kerstin Orlet (Zimmerstutzenverein Troschenreuth) und Rebecca Albrecht, Thomas Schertl (SG Altensittenbach) und Georg Zöllner (SSV Oberndorf), in Silber ging sie an Gerd Seubert (KpSG Pegnitz).

Die kleine BSSB-Ehrennadel steckte sich Wilhelm Postler, Gründungsmitglied der SG Breitenbrunn, an. Lothar Höpfel wurde mit der goldenen Verdienstnadel des Deutschen Schützenbundes für sein vorbildliches Wirken beim SV Benzendorf ausgezeichnet, seine Frau Brigitte leistete ebenfalls Unverzichtbares und erhielt die Gauehrenverdienstnadel in Gold. Die Gauehrenverdienstnadel in Silber mit Kranz wurde vergeben an Andreas Bock (SV Eichenlaub Oberkrumbach), Klaus Elterlein, Thomas Vizithum, Peter Giesler (alle SSV Dietershofen) und Siegfried Richthammer (SSG Schönberg). Letzteren verabschiedete Albrecht zudem aus dem Amt des dritten Gausportleiters, das er zwölf Jahre lang gewissenhaft erfüllt hatte. Auch Roland Dietrich vom SSV Dietershofen verlässt die Gausportleitung.

Zum Abschluss folgte ein weiterer Höhepunkt. Stehende Ovationen gab es für Hartmut Krug von der KpSG Pegnitz: Ihm wurde die Gauehrenmitgliedschaft angetragen. Hartmut Krug wirkte viele Jahre lang als stellvertretender Gausportleiter im Schützengau Pegnitzgrund und freute sich sehr, als man ihm seine Schulterklappen rücküberreichte, die er bei seinem Rücktritt aus gesundheitlichen Gründen aus dem Amt einst abgegeben hatte.
